

Les Jésuites à leur départ, le confièrent à la piété des religieux de Saint Dominique. Leur église est maintenant entre les mains des schismatiques, mais c'est une justice à leur rendre que de reconnaître qu'ils honorent eux-mêmes le tombeau du Bienheureux, et que les peuples y accourent encore avec confiance. Cette confiance est fondée sur les miracles de tout genre qui s'y sont opérés, et dont plusieurs après un mur examen ont été solennellement reconnus par le saint Siège.

Pour nous, ne négligeons pas de nous assurer la protection du Bienheureux. Invoquons le avec foi et confiance. Peut-être Dieu dans sa miséricorde veut-il aussi faire des miracles au milieu de nous par l'intercession de son Serviteur. Prions surtout le Bienheureux André Bobola, pour les peuples nombreux encore plongés dans ce schisme qu'il a combattu avec tant de courage et de charité. Il y a en ce moment dans les déserts glacés de la Sibérie un religieux dominicain qui n'a été relégué dans ce cruel exil, que pour avoir fait parvenir au saint Siège, les informations nécessaires pour la cause de sa Béatification, et ce n'est là qu'un faible trait de la persécution qui continue à sévir depuis un long-temps contre les catholiques de ces contrées. Joignons nos prières aux dernières prières du Bienheureux André Bobola, à celles, qu'il n'a pas cessé de faire au ciel, comme il les faisait sur la terre, pour ses frères persécutés, pour leurs persécuteurs et surtout pour